6392/J XXIV. GP

Eingelangt am 22.09.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Kunasek und weiterer Abgeordneter an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport betreffend Kasernenverbote und Artikel in der Zeitung "Der Soldat"

Die Zeitung "Der Soldat" Nr. 16, vom 25. August 2010, berichtet unter dem Titel "Letztlich ist es an uns …!" über den Alltag auf einem US-Flugzeugträger. Interessant dabei ist, dass am 14. August 2010 in der Wiener Zeitung ebenfalls der fast idente Artikel mit dem Titel "Mit 5000 Mann für den Weltfrieden" erschien, geschrieben von Georg Mader. Auch bei einem Foto in der Zeitung "Der Soldat" findet sich die Beschriftung: "Foto: Mader".

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

Anfrage:

- 1. Warum lässt das BMLV in der Zeitung "Der Soldat" jemanden schreiben, der angeblich ein Sicherheitsrisiko ist und ein Kasernenverbot hat?
- 2. Wurde das Kasernenverbot vielleicht aufgehoben?
- 3. Wer ist für die Aufnahme des Artikels in die Zeitung verantwortlich?